



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

3 Pièces

104 m²

Réf. 82462253

860 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivitevue exceptionnelle sur la baie de Cannes pour ce bel appartement d'angle de plus de 100 M², situé dans une des plus belles résidences du secteur. l'appartement se compose d'un vaste séjour ouvert sur une terrasse de 30 m² bénéficiant d'une vue magique, d'une cuisine indépendante aménagé et équipé, de 2 belles chambres dont l'une donnant sur la mer, d'une salle de bain, d'une salle d'eau. Un parking couvert, une cave complètent ce superbe bien. Résidence sécurisé, piscine chauffé, tennis, terrain de pétanque, table de ping-pong, jardin, conciergerie. Les informations sur les risques ...

Exceptional view over the Bay of Cannes for this beautiful corner apartment of over 100 m², located in one of the finest residences in the area. The apartment comprises a vast living room opening onto a 30 m² terrace with a magical view, a separate fitted and equipped kitchen, 2 bedrooms, one of which overlooks the sea, a bathroom and a shower room. Covered parking and a cellar complete this superb property. Secure residence, heated swimming pool, tennis court, pétanque court, ping-pong table, garden, concierge service. Information on the risks to which this property is exposed is available on ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

